

**Verordnung
über die Einrichtungen für Menschen mit
besonderen Betreuungsbedürfnissen
(Betreuungsverordnung)**

Änderung vom 30. Oktober 2013

Der Regierungsrat des Kantons Aargau

beschliesst:

I.

Der Erlass SAR [428.511](#) (Verordnung über die Einrichtungen für Menschen mit besonderen Betreuungsbedürfnissen [Betreuungsverordnung] vom 8. November 2006) (Stand 1. Januar 2013) wird wie folgt geändert:

§ 28

Aufgehoben.

§ 29

Aufgehoben.

II.

Keine Fremdänderungen.

III.

Keine Fremdaufhebungen.

IV.

Die Änderung unter Ziff. I. tritt am 1. Januar 2014 in Kraft.

Aarau, 30. Oktober 2013

Regierungsrat Aargau

Landammann
HÜRZELER

Staatsschreiber
GRÜNENFELDER